

4^e consultation : violence envers le personnel enseignant et suivi assuré par le milieu

Comme vous le savez, la relance de l'offensive professionnelle et pédagogique (OPP) a prévu, tout au long de cette année, des consultations régulières et courtes sur des enjeux importants ayant des effets sur les conditions d'enseignement de nos membres et d'apprentissage des élèves.

En octobre dernier, la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) a consulté ses membres sur l'enjeu préoccupant des incivilités subies par le personnel enseignant des écoles et des centres. Dans le contexte de la semaine du ministère de l'Éducation consacrée à la lutte à la violence dans les milieux scolaires, il nous semble à propos de documenter plus précisément les cas de violence vécus par nos enseignantes et enseignants dans le cadre de leur travail.

Nous vous prions donc de répondre à ce [sondage](#) de la FSE-CSQ d'ici le lundi 31 mars prochain.

Si vous le désirez, il vous est possible de consulter les [résultats des différentes consultations](#) en lien avec l'OPP.



Nous vous remercions de votre collaboration et de votre mobilisation !

Votre équipe syndicale.
Le 17 mars 2025